

Stadt Bergisch Gladbach
Die Bürgermeisterin

Federführender Fachbereich Bildung, Kultur, Schule, Sport	Drucksachen-Nr. 623/2002
<input checked="" type="checkbox"/> Öffentlich	
<input type="checkbox"/> Nicht öffentlich	
Mitteilungsvorlage	
für ▼	Sitzungsdatum
Ausschuss für Bildung, Kultur, Schule und Sport	26.11.2002

Tagesordnungspunkt

Bericht über die Durchführung der Stadtmeisterschaft 2002

Inhalt der Mitteilung

Bericht über die Durchführung von Stadtmeisterschaften der Schulen im Jahr 2002:

Die gesamte Organisation der einzelnen Meisterschaften oblag der Sportverwaltung im Fachbereich 4. Die Siegerehrungen wurden jeweils durch den 1. Stellvertretenden Bürgermeister, Herrn Karl Hubert Hagen, vorgenommen.

1. Stadtmeisterschaften Leichtathletik Grundschulen:

Die Leichtathletikstadtmeisterschaften der Grundschulen fanden am Dienstag, 09.07.2002, im Stadion an der Paffrather Straße statt. Es nahmen insgesamt 15 Grundschulen teil. Pro Schule wurden 24 Schüler/innen gemeldet (je Jahrgang 3 Mädchen und 3 Jungen). Insgesamt waren an diesem Vormittag 360 Sportler/innen im Einsatz. Durch die Unterstützung von Lehrern, Schülern und Schülerinnen des NCG konnten die Wettkämpfe an einem Vormittag zügig durchgeführt werden. Es wurde ein Dreikampf (50m-Lauf, Weitsprung, Schlagballweitwurf) veranstaltet. Zum Abschluss konnten sich die Schüler/innen nach Jahrgangsstufen auch in verschiedenen Läufen messen.

Ergebnisse:

Gesamtwertung	1.Platz	GGs Heidkamp
	2.Platz	GGs Hand
	3.Platz	GGs Katterbach

Beste Mädchenriege: KGS Hand
Beste Jungenriege: GGS Hand

Einzelwertung: 1. Platz Mädchen Dariana de la Cruz (GGS Herkenrath)
1. Platz Jungen Patrick Ziesang (GGS Heidkamp)

2. Stadtmeisterschaften Fußball Grundschulen:

Die Fußballstadtmeisterschaften der Grundschulen fanden am Dienstag, 10.09.2002, im Stadion an der Paffrather Straße statt. Hieran nahmen 11 Mannschaften aus dem Stadtgebiet teil. Die Mannschaften konnten sowohl mit Jungen als auch mit Mädchen antreten. Insgesamt waren über 200 Schüler/innen beteiligt.

Gespielt wurde in einer Vor- und Zwischenrunde auf dem Rasen des Stadions (insgesamt auf 4 Plätzen gleichzeitig). Nach den spannenden und hart umkämpften Halbfinals und dem Finale konnte sich am Ende die Mannschaft der GGS Schildgen durchsetzen und erreichte den ersten Platz. Auf den Plätzen landeten die KGS Buchmühle, die KGS Kippekausen und die GGS Hand.

Die Schiedsrichter für die vielen Begegnungen wurden aus den Reihen der Stadtverwaltung gestellt.

3. Stadtmeisterschaften Fußball weiterführende Schulen:

Erstmals veranstaltete der Fachbereich 4 -Sportverwaltung- am Donnerstag dem 11.07.2002 auf den unteren Rasenplätzen des Stadions die Stadtmeisterschaften der weiterführenden Schulen im Fußball. Um die Chancengleichheit der einzelnen Mannschaften zu gewährleisten, war das Höchstalter der teilnehmenden Spieler/innen auf den Geburtsjahrgang 1986 begrenzt. Gespielt wurde nach den offiziellen Regeln des Fußballverbandes Mittelrhein e.V. für den Juniorenspielbetrieb. Die Spiele wurden durch 3 geprüfte Jungschiedsrichter aus Bergisch Gladbach geleitet.

Die Mannschaft der Gemeinschaftshauptschule Kleefeld gewann in einem hochklassigen Finale gegen die Mannschaft der Otto-Hahn-Realschule. Dritte wurde die Mannschaft der Realschule Kleefeld vor der GHS Ahornweg.

Insgesamt verfolgten einige hundert Zuschauer/innen die spannenden Spiele. Zum Finale wurde eine Open-Air-Disco für alle Jugendlichen organisiert, bei der für Imbiss und Getränke gesorgt war. Zur Organisation hierfür hatte sich die Junior-Jugend-Runde der Pfarrjugend St. Clemens bereit erklärt.

Durch die Unterstützung und das Sponsoring der KSK Köln mussten für die Gesamtveranstaltung keine Haushaltsmittel in Anspruch genommen werden.